



PROTOKOLL
8. ordentliche Sitzung
05.06.2018

Anwesende

Lara Albert	Sophie Krug	Philipp Taufkirch
Lena Fischer	David Kuge	Marc Wunnerlich
Nils Freydank	Dominic Pavel	Linda Löwe
Maximilian Hermanns	André Sommer	

Abwesende

Gäste

William Seyfarth (Club SM)

Sitzungsleitung: Lara Albert & André Sommer

Protokollant: Nils Freydank

Lesefassung / Legitimiertes Protokoll

Tagesordnungspunkte:

1. Regularien
2. Organisation SML
3. Beschluss einer Vollversammlung
4. Urabstimmung
5. Sonstiges

Lara Albert eröffnet die Sitzung um 19:29 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

1. Regularien

Die Einladung zur 8. ordentlichen Sitzung erfolgte form- und fristgerecht. Der Studierendenrat ist mit zehn von elf Mitgliedern beschlussfähig.

Lara Albert beantragt die Aufnahme der TOP Beschluss einer Vollversammlung und Urabstimmung. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

William Seyfarth beantragt Rederecht. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

2. Organisation SML (11. – 15. Juni 2018)

Bühne: Der Aufbau soll am Dienstag, 8 Uhr, erfolgen. Es werden dafür zwei Helfer benötigt. Für die Stromversorgung soll noch diese der Elektriker der HS aufgesucht werden.

Dominic Pavel betritt die Sitzung 19:32 Uhr. Damit ist der Studierendenrat vollzählig.

Siegertüten: Am Montag, dem 11., sollen ab 16 Uhr in der Garderobe die Siegertüten gepackt werden. Zu beachten ist, dass jeder Triathlonteilnehmer eine Tüte erhalten soll (d.h. insgesamt 11 Stück).

Bierathlon: Dominic Pavel wird das Abstecken der Bierathlonstrecke übernehmen.

Dominic Pavel verlässt die Sitzung um 19:43 Uhr. Damit sind im Folgenden 10 von 11 Studierendenratmitgliedern anwesend.

Hüpfburg & Bullriding: Philipp Taufkirch wird am Montag die Hüpfburg abholen. Das Bullriding wird mangels Reaktionen der Anbieter voraussichtlich nicht stattfinden.

Um 19:58 Uhr wird eine zehnminütige Pause angesetzt.

Um 20:08 Uhr endet die Pause.

Abendkasse: Die Planung der Abendkasse kann der von David Kuge erstellten detaillierten Ablauffliste und der von André Sommer gepflegten Helferliste entnommen werden.

Ausschank: Der Club soll an den Tagen Dienstag, Mittwoch und Donnerstag ab 15 Uhr einen Wagen öffnen.

*Marc Wunnerlich verlässt die Sitzung um 20:39 Uhr.
Marc Wunnerlich betritt die Sitzung um 20:41 Uhr.*

Clubsport: Mittwoch soll das Flunkyballfinale parallel zum Bierpong ab 16 Uhr stattfinden.

*Maximilian Hermanns & Nils Freydank verlassen die Sitzung um 21:23 Uhr.
Nils Freydank betritt die Sitzung um 21:29 Uhr.*

Reinigung und Toiletten: Die Kehrleistungen sollen Mittwoch und Donnerstag jeweils um 3:30 Uhr, und Freitag um 04:00 Uhr erfolgen. Der Toilettenwagen soll Montag gegen 18 Uhr angeliefert werden und zwischen H-Gebäude und Bibliothek stehen.

Die Hochschulband und die Taco-Menschen sollen ebenfalls Bändchen für freien Eintritt erhalten.

3. Beschluss einer Vollversammlung

Maximilian Hermanns betritt Sitzung um 22:09 Uhr.

Beschlussvorschlag: Studierendenrat beschließt eine Vollversammlung am Donnerstag, den 21.06.2018. Die Uhrzeit wird noch gesondert festgelegt.
Ergebnis: Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

Während der Vollversammlung werden

- André Sommer und Philipp Taufkirch über die Bahnticketverhandlungen, und
- Sophie Krug und Peter Baldt über die Satzungsänderungen berichten.

4. Urabstimmung (27. und 28. Juni, parallel zur Gremienwahl)

Beschlussvorschlag: Der Studierendenrat beschließt eine Urabstimmung zu den Themen Bahnticket, Wahlordnungsänderung, Satzungsänderung, und Finanzordnungsänderung zu organisieren und durchzuführen.
Ergebnis: Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

5. Sonstiges

Hochschulmarketing: Lena Fischer und Maximilian Hermanns möchten als studentische Vertreter dem Hochschulmarketing konstruktiv zur Seite stehen.

Maximilian Hermanns äußert den Wunsch nach weiteren Fragen für die Umfrage, die er in Koordination mit Herrn Professor Schmidt erstellt hat.

6. Termine

Der zweite „Runde Tisch“ soll am Mittwoch, den 6.6.2018, 12 Uhr stattfinden. Der Raum wird kurzfristig über die üblicherweise benutzten Kanäle bekanntgegeben.

Lara Albert schließt die Sitzung um 22:25 Uhr.

Lara Albert
Vorsitzende

André Sommer
Stellvertretender
Vorsitzender

Nils Freydank
Protokollant

Lesefassung / Legitimiertes Protokoll

Legitimiert mit Beschluss vom: 25.06.2018